

VARIAS VECES CRITICÓ LA CONCENTRACIÓN ECONÓMICA EXISTENTE EN CHILE

A los 82 años fallece Roberto Fantuzzi, histórico líder empresarial

Conocido por su personalidad extrovertida y por trabajar codo a codo con sus trabajadores - además de los recordados productos Fantuzzi para la cocina - su deceso provocó hondo pensar en el mundo gremial y empresarial.



Líder incansable, promotor de la innovación, defensor de las pymes y ejemplo de compromiso con el desarrollo productivo del país"

COMUNICADO ASEXMA

BIOBIO

Chile

CEBIDA

Este viernes falleció el histórico líder empresarial e ingeniero comercial, Roberto Fantuzzi Hernández.

La información fue difundida por la Asociación de Exportadores de Manufacturas (ASEXMA), gremio del cual Fantuzzi fue fundador y presidente desde 1991.

"Líder incansable, promotor de la innovación, defensor de las pymes y ejemplo de compromiso con el desarrollo productivo del país, Roberto dejó una huella imborrable en la historia de ASEXMA y en la vida de quienes trabajaron junto a él", destacó la asociación mediante un comunicado.

Los detalles de su despedida serán informados prontamente.

DESTACADA TRAYECTORIA

Durante siete años, Fantuzzi lidió con un cáncer de próstata y en los

En los últimos años de su vida, el empresario Roberto Fantuzzi, luchó contra un agresivo cáncer de próstata.

últimos meses lo enfrentó con cuidados paliativos.

Como empresario destacó por encabezar la empresa Aluminios y Enlozados Fantuzzi, famosa por comercializar utensilios para la cocina.

El ingeniero comercial también resaltaba constantemente por su personalidad extrovertida y por ser un activo comentarista de la contingencia nacional en los medios y a través de su cuenta en la red social "X".

En 2021, Fantuzzi concedió una extensa entrevista a Radio Bio Bio, en la cual opinó de diversos temas. "El cáncer que hay que extirpar en Chile es la concentración económica", dijo en aquella oportunidad.

También expresó que, a su juicio, "el mundo de las empresas ha sido

terriblemente exitoso en lo económico; y hemos estado cojeando en lo social. Y en lo social hay que invertir".

En dicha entrevista, apuntó que "el sector privado tiene que invertir en educación, salud, vivienda, tercera edad. ¿Por qué la tercera edad va a ser desvalorizada? En los países desarrollados los de tercera edad entregan sabiduría, pero aquí en Chile se destinan a la última pieza de la casa. Allá es un capital, pero aquí no, es al revés".

PESAR EN MUNDO EMPRESARIAL

La noticia del deceso de Roberto Fantuzzi generó hondo pesar en el mundo empresarial local.

Ricardo Mewes, expresidente de

la Confederación de la Producción y Comercio (CPC), recordó que conoció al empresario en su fábrica, "trabajando codo a codo con sus trabajadores".

"Siempre estuvo muy preocupado por las pymes y su internacionalización", señaló.

El presidente de la Multigremial Nacional de Emprendedores, Juan Pablo Swett, complementó que Fantuzzi era "un referente" para el sector; "que se llevaba bien con todos los sectores políticos".

En tanto, desde la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) su presidente, Alfredo Echavarría, indicó que el líder gremial destacó "por décadas" y que siempre estuvo comprometido "con el desarrollo productivo del país".

"Asimismo, tenía un rol solidario muy importante", añadió; a la vez que envió condolencias a la familia de Fantuzzi y a ASEXMA.